

A

Lettre aux parents d'élèves

Madame, Monsieur,

Depuis le 7 février dernier, les mobilisations contre le CPE se développent. La journée de mobilisation de samedi dernier (1,5 millions de manifestants et 4000 à chartres) a connu un grand succès. Le gouvernement campe sur ses positions et refuse d'entendre le mouvement social qui pourtant bénéficie d'une large adhésion de la population.

La mise en place du CNE (Contrat Nouvelle Embauche) l'été dernier et le projet de CPE (Contrat Première Embauche) marquent la volonté de généraliser la précarité et le refus d'une politique ambitieuse pour les jeunes.

Ces dispositifs viennent en complément de mesures visant à abaisser l'âge de la scolarité obligatoire à 14 ans, à permettre le travail de nuit dès l'âge de 15 ans. Ils prennent le contre-pied du nécessaire développement de l'offre de formation dans le cadre du Service Public d'Education.

Les enseignants et parents que nous sommes (ou serons) n'acceptent pas ce qui s'apparente à un sacrifice de la jeunesse.

Nous pensons que l'ensemble des salariés, actifs et retraités, demandeurs d'emploi aussi, se doivent d'être aux côtés des lycéens et étudiants qui se mobilisent pour construire un autre avenir, notre avenir.

C'est le sens de notre engagement

dans la grève du MARDI 28 mars.

Veillez recevoir, Madame, Monsieur, nos salutations dévouées à l'ensemble de nos élèves, nos enfants, notre jeunesse.